Mayo 2016, nº 65

### **EDITORIAL**

## Aquella infinita finalidad...

Queridos amigos y socios de la cabalgata. Desde que en 1960 un grupo de amigos tuvieran la genialidad y también la valentía de pasear por primera vez a los Reyes Magos por Alcalá en una cabalgata de ingenio y maestría, y desde que se constituyera previamente la Asociación Amigos de los Reyes Magos, muchas son las cosas que han pasado y que han sucedido hasta nuestros días. Las páginas que la historia ha ido escribiendo en los libros de actas y en la memoria de tantas personas que han sido tan Asociación importantes para esta interminables. Páginas de la historia con títulos felices, admirables, difíciles e incomprensibles. Memorias con anécdotas divertidas, angustiosas, emotivas y un buen número de ellas reservadas

en exclusividad para los que las vivieron. La Cabalgata que conocemos hoy admira su pasado. Lo respeta hasta tal punto que siempre lo tiene presente y se enorgullece tanto que aún prevalecen aquellos primeros estatutos y aquellos ideales. Si algo defiende esta Asociación es el mantener el mismo espíritu, el mismo talante, la misma filosofía y el mismo fin, que no es otro, que traer ilusión, magia, alegría y felicidad a todos los niños de Alcalá.

Desde su fundación la Asociación de Amigos de los Reyes Magos siempre ha tenido el objetivo de trabajar para los niños y toda su labor social va orientada a los más pequeños. La noche de Reyes de 1960 recibieron juquetes más de cien niños, hoy el sueño se hace posible en más de doscientos cincuenta. También en 1960 los Reyes Magos sorprendieron en algunos domicilios particulares a algunos ancianos enfermos repartiendo juguetes de amor, de compañía. Hoy día se visitan hasta cinco residencias el mismo día de Reyes y previamente se han visitado a los niños del colegio Molinos del Guadaíra, del Proyecto Samuel y la clásica merienda con los chicos residentes en la Ciudad de San Juan de Dios.

Hoy presentamos en el Heraldo una actividad social nueva en nuestra historia y que confiamos perdure en el tiempo por el bien de tantos niños a los que podamos regalarles alguna sonrisa. Esta actividad social también depende

de todos vosotros y cuanto más participen vuestros hijos más podremos hacer nosotros que participen otros hijos, que quizás, no tuvieron la misma suerte que tuvieron los nuestros. Os presento a todos el **Campamento Urbano de verano** que por primera vez organiza el Grupo Joven de la Cabalgata gracias a la colaboración de la Ciudad de San Juan de Dios. Os invito a todos a informaros y a participar.

Queremos seguir construyendo y aportando a esa infinita finalidad que nos marcaron nuestros fundadores de no olvidar nunca nuestra obra social y en ese afán seguiremos trabajando. Estamos dando pasos y quizás muy pronto, más pronto de lo que imaginemos ese objetivo, ese sueño de crear un proyecto social firme y eterno se haga realidad, pero antes habrá que cerrar otras páginas para que ya sean historia.



Ya vienen los Reyes "de Verano". Cuando llegan las vacaciones de verano, los padres nos enfrentamos con la tarea de buscar opciones para mantener a nuestros hijos ocupados mientras estamos trabajando. Una de las ofertas de ocio más interesantes para los niños son los campamentos urbanos, que ofrecen a sus participantes muchas posibilidades de diversión sin alejarse de casa. Permiten compaginar sus ratos de ocio con la vida familiar.

Cuando les hablamos de los campamentos urbanos, muchos niños piensan que van a seguir yendo al colegio ya que su horario es muy parecido. Pero, en realidad, no tiene nada que ver. Un campamento urbano es un centro lúdico para que los niños se diviertan realizando actividades deportivas, actividades en la piscina, manualidades, talleres de inglés o teatro y cuentacuentos.

Acudir a estos campamentos aporta cosas positivas para nuestros hijos. Uno de los primeros objetivos es que se diviertan, pero además se les da la oportunidad de que aprendan cosas nuevas de las que no tienen ocasión de aprender en su colegio. Estos campamentos son perfectos para que los niños se sociabilicen y hagan nuevos amigos siempre bajo un clima en el que se fomenta, como valores fundamentales, la cooperación y el trabajo en equipo.

Muchos de los que ahora somos padres hemos pasado por un campamento de verano en nuestra infancia. La Cabalgata de Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra, fiel a sus principios y a su compromiso con los que justifican su razón de ser, *los niños de Alcalá*, organiza su I CAMPAMENTO DE VERANO. Gracias a la colaboración de la Ciudad de San Juan de Dios, *una ciudad que es una casa para todo el que se acerca a ella*. La cabalgata pretende con esta actividad que los niños se diviertan, se relacionen y vivan experiencias nuevas e inolvidables.

# UN POCO DE TODO

#### UNA SEDE PARA TODOS...

- La sede ha sido cedida recientemente a las siguientes Hermandades para distintos eventos de convivencia: Hdad. de Ntro. Padre Jesús Nazareno y Hdad. del Santo Entierro
- También ha sido cedida a Parroquia del Campo de las Beatas y al Grupo Joven de la Parroquia de Santiago que está organizando la visita y participación en la JMJ del próximo verano en Cracovia, y ha habido en estos días atrás una nueva convocatoria para donantes de sangre.
- Por último, ha sido cedida por primera vez a la unidad de oncología infantil del Hospital Virgen del Rocío que ha organizado una cena benéfica.

#### **EN EL RECUERDO...**

 Aprovechamos este Heraldo para enviar nuestro más sincero pésame a la Comunidad de las Hermanas de Siervas del Hogar de la Madre, por la pérdida de 6 miembros de su comunidad en el terremoto de Ecuador.

## **NOTIFICACIONES**

 Recordamos que la Sede de la Cabalgata tiene la posibilidad de almacenar casetas de feria durante todo el año. Igualmente, también recordamos que hay un salón disponible en la sede social para el alquiler para cualquier tipo de celebraciones. Interesado llamar al 654.71.71.75 (Carlos García)

**R.I.P.A.**Antonio Alba Larios **Rey Gaspar 1987** 

